

CARLOS SANCHEZ

Celular: (939) 277-2566 Fax (787) 966-7866

SITE: www.carlospr.com / Email: carlossanchezpr@gmail.com

Comunicado de Prensa, Radio y Televisión

22 de junio 2025

NUEVAMENTE SE REVUELCAN LOS SODOMITAS EN SAN JUAN

Hoy estamos nuevamente en una manifestación pacífica en contra de la Parada de los Sodomitas y les aseguramos que, si no estamos aquí observando y fotografiando, estos caminarían desnudos y cometerían actos indecorosos como hemos señalado y visto en el pasado.



En los primeros años, les criticamos el (moonng) ya que algunos homosexuales se bajaban los pantalones o levantaban las faldas y mostraban las nalgas al público y dejaron de hacerlo. Al año siguiente, los hombres que se han operado el pecho para que parezcan a los de mujer, comenzaron el (flashing) a levantarse las camisas para mostrarlos al público. Los criticamos, y dejaron de hacerlo.

Luego comenzaron a tirar condones y rollos de papel de inodoro a los turistas y los que paseaban por el Condado. El rollo de papel se tiraba mientras otro aguantaba la punta del papel dejando un reguero de papel de inodoro en todo el trayecto. Los criticamos, los fotografiamos, y dejaron de hacerlo.

Cuando Sila María Calderón era alcaldesa de San Juan, recogimos de las mesas una literatura supuestamente de prevención del SIDA que decía que las parejas que gustaban de lamerse el ano, pero que no le gustara el sabor (ya que el recto emite excremento) que le untaran al ano azúcar negra, miel de abeja o Bosco, el chocolate en líquido. Lo criticamos porque entendíamos que esta literatura promovía el contagio del SIDA y dejaron de distribuirlo.



El Sr. Samantha Love

Criticamos el que se usaran los baños del Pabellón de la Paz en el Parque Luis Muñoz Rivera para los homosexuales estuvieran chupando penes a los que usaban los servicios sanitarios, que tuvieron sosteniendo sexo en los cubículos del baño, ligando a todo hombre, joven o niño que fuera a orinar y dejaron decenas de condones con semen por donde quiera, de hecho

un funcionario de permisos del Departamento de Recreación y Deportes les negó el permiso del próximo año y los Sodomitas montaron un “preseo” al entonces Secretario, Eric Labrador, que le costó el empleo a este funcionario responsable.

En una ocasión, le pedí permiso al Cardenal John O’ Connor de Nueva York para filmar en los alrededores de la Catedral, la Parada Homosexual de la Ciudad y tuve la oportunidad de él. El Cardenal me dijo que el día de la Parada no se podía usar las puertas del frente a la Catedral de San Patricio, ya que los sodomitas orinaban y defecaban allí por lo que tenían que usar las puertas laterales. Indicó también que debían solicitar vigilancia de la Policía de la Ciudad, contratar seguridad privada, agentes encubiertos y decenas de ujieres de la Iglesia para evitar que entraran dentro de la Iglesia a orinar, defecar y efectuar movimientos y actos sexuales. Días después fui testigo de esos actos en los que demostraron abiertamente que son unos pervertidos y enemigos de la moral. A eso debemos nuestra expresión y mensaje en el día de hoy.



La apariencia de sus rostros testifica contra ellos; porque como Sodoma publican su pecado, no lo disimulan. ¡Ay del alma de ellos! porque amontonaron mal para sí. La Biblia *Isaias 3-9*.

CARLOS SÁNCHEZ

